



Media: Joglo Jogja

Hari: Senin

Tanggal: 06 November 2023

Halaman: 2

1.781 Atlet Siap Bertanding pada Porsiswa 2023

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melalui Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dindikpora) akan menggelar Pekan Olahraga Siswa (Porsiswa) Kota Yogyakarta di Stadion Mandala Krida, Lapangan Kopertis, SMA Muhammadiyah 4 Yogyakarta, Depok Sport Center,

Sport Hall Kridosono dan Gor Segoro Amarto, pada 6-10 November. Event ini nantinya akan mempertandingkan 7 cabang olahraga seperti adalath atletik, panahan, renang, pencak silat, sepak takraw, taekwondo dan senam kebugaran jasmani. Dan akan diikuti 1.781 atlet dari jenjang SD dan SMP.

Kepala Dindikpora Kota Yogyakarta Budi Santosa Asrori mengatakan, Porsiswa merupakan agenda multieven yang pihaknya selalu laksanakan setiap tahun, dengan tujuan untuk mengoptimalkan potensi anak-anak muda pada bidang olahraga, juga mencari bibit atlet baru

secara dini di Kota Yogyakarta. "Melalui even Porsiswa harapannya akan dilakukan pembinaan lanjutan, baik yang dilakukan sekolah maupun pengurus cabang olahraga tingkat Kota Yogyakarta, agar atlet-atlet muda dapat terus berkembang dan berprestasi dalam berbagai kegiatan di masa

mendatang," ungkapnya di Balai Kota Yogyakarta, Jumat (3/11). Sementara itu, Penjabat (PJ) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengatakan, ajang Porsiswa menjadi salah satu upaya dalam menunjang prestasi siswa-siswi pada aspek psikomotorik yang juga menjadi bagian penting dari

pendidikan di Kota Yogyakarta. "Kami mengapresiasi adanya kegiatan Porsiswa yang akan menjadi wadah bagi siswa-siswi di Kota Yogyakarta, untuk berkompetisi pada bidang olahraga yang tentunya akan mendorong proses pendidikan, tidak hanya pada aspek afektif dan kognitif saja tapi

juga psikomotorik," jelasnya. Ia berharap, dengan adanya Porsiswa akan semakin banyak prestasi yang ditorehkan atlet-atlet muda Kota Yogyakarta, yang ke depan bisa terus dibina dan dilatih hingga mendapat kesempatan untuk berlaga di tingkat nasional hingga internasional. (riz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005